



大崎町・そうしん・慶応大学 CSV事業を学ぶフィールドワーク

9月14日(土)から16日(月)にかけて、大崎町・鹿兒島相互信用金庫・慶応義塾大学SFC研究所が主催し、CSV事業を考えるフィールドワークが行われ、21名が参加しました。

参加者らは、埋立処分場やジャパニアスリートトレーニングセンター大隅など、大崎町内の施設を視察し、CSV事業の構想を生むヒントを探しました。最終日は、フィールドワークで自ら考えたCSV事業をプレゼンしました。

※CSV事業とは…社会の課題を解決することによって社会価値と経済価値の両方を生み出す事業のこと



大崎町がポスターに！ オリンピックPRポスターを作成



9月27日(金)、役場応接室において、東京オリンピック・パラリンピックの公式スポンサーであるアサヒビール株式会社から、大崎町とコラボしたPRポスターが贈られ、その贈呈式が行われました。

これは、台湾のオリンピック事前合宿が大崎町で行われることを町民の方や訪れる方々に知っていただくことを目的としています。

主にアサヒビールを取り扱う町内の飲食店や商店等で張り出される予定となっています。

交通事故ゼロを目指して 秋の全国交通安全運動キャンペーン



9月26日(木)、秋の全国交通安全キャンペーン活動として、交通安全パレードが行われ、その出発式が旧ニシムタ跡地で行われました。

パレードでは、志布志警察署を中心に交通安全協会、役場、有志の方々が、朝の通勤時間帯に交通安全を呼びかけるパレードを行い、また沿道では町民の方々が立哨し、交通安全への呼びかけを行いました。